

# Flüchtlingshilfe plant wieder den „ReFoodgee Day“

Nach einer coronabedingten Zwangspause im vergangenen Jahr plant die Flüchtlingshilfe Sprockhövel in diesem Winter wieder den „ReFoodgee Day“. Dabei öffnen neuzugewanderte Familien ihre privaten Wohnungen für Fremde aus dem Ort. Die Idee dahinter: Sich beim Essen kennenlernen und vielleicht Freundschaft schließen. Dabei geht es nicht darum, ein perfektes Dinner zu zaubern, sondern die Gäste mit landestypischem Essen zu empfangen.

Schon zweimal war der „ReFoodgee Day“ in Sprockhövel ein großer Erfolg, nun ist er für den 28. Dezember wieder geplant. Um größtmögliche Sicherheit zu gewährleisten, gilt die 2G-Plus-Regelung. Wer die Gastfreundschaft genießen möchte, muss sich vorher anmelden unter: [mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](mailto:mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de). Die Teilnahme ist kostenlos, jedoch sind Spenden für die Arbeit der Flüchtlingshilfe willkommen.